

RED AZUL INFORMA:

ABRIL-2020

POSIBLES CONDUCTAS DELITIVAS CONTRA NUESTROS PROFESIONALES DE LA SALUD: “NO LO CONSIENTAS”

- Se han detectado algunos casos en que el personal sanitario recibe mensajes amenazantes para que abandonen los edificios donde viven.
- La Policía Nacional está SIEMPRE a disposición de nuestros profesionales de la salud.

La Policía Nacional ha tenido conocimiento de la aparición de **mensajes anónimos** de personas que instan a sus vecinos, que son profesionales sanitarios, a que abandonen el edificio en el que tienen su domicilio para no contagiar al resto del vecindario.

Este tipo de comportamientos **podrían ser constitutivos de delito y, por tanto, objeto de investigación policial.**

Es por ello que, desde la Policía Nacional, se aconseja que, en el caso de que algún profesional de la salud reciba algún mensaje de ese tipo puede dirigirse directamente a cualquier Comisaría para interponer la correspondiente denuncia, o bien, puede contactar con su **Colegio Profesional Provincial** para que, a través del **Interlocutor Policial Territorial Sanitario** de su ciudad, se le facilite la interposición de la denuncia que será investigada, en su caso, por las Unidades de Policía Judicial.



” POLICIA NACIONAL CON NUESTROS HEROES SANITARIOS”